

Communiqué de presse

Arthur DREYFUSS est élu Président de la Fédération Française des Télécoms



Copyright photo : Abaca Press

Le Conseil d'administration de la Fédération Française des Télécoms a élu à l'unanimité, le 14 mai 2019, **Arthur DREYFUSS en tant que Président de la Fédération Française des Télécoms jusqu'en mai 2020**. Il succède à **Didier CASAS**, Directeur général adjoint et Secrétaire général de Bouygues Telecom, désormais **Vice-président de la Fédération Française des Télécoms**.

Biographie

Arthur Dreyfuss, 33 ans, est Secrétaire Général d'Altice France - SFR et Directeur de la communication d'Altice Europe. Il a rejoint le groupe Altice en 2014 en tant que Directeur de la Communication. Il a été auparavant Directeur Conseil chez Havas. Arthur Dreyfuss a occupé diverses fonctions en cabinet ministériel (Justice, Affaires Étrangères, Transports) entre 2006 et 2011, et a également été Porte-parole adjoint de la Chancellerie.

Il est titulaire d'un Master de Droit Public de l'Université Paris 2- Panthéon Assas et d'un Master de Droit Public des Affaires de l'Université Paris 1- Panthéon Sorbonne.

Contact : Stéphanie Brun - Directrice de la communication / Fédération Française des Télécoms

Tel : 01 47 27 72 76 - Mobile : 06 47 47 15 76 - Mail : sbrun@fftelecoms.org